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“Gracias por todo viejo querido, 
que descanses en paz. Me quedo 
con los mejores recuerdos de un 

padre que me enseñó todo”, 
escribió su hijo José 

El ex intendente de Morteros Alfredo José Bria (padre del actual 
intendente) falleció este domingo a los 85 años de edad. Su deceso 
generó conmoción y dolor no solo en el ambiente de la política sino 
en toda la comunidad de Morteros y la región. Ayer funcionarios 
municipales, dirigentes políticos y gremiales, representantes de 
instituciones públicas, amigos, compañeros, familiares y la comunidad 
en general le dieron el último adiós. Alfredo Bria fue un hombre 
protagonista de la vida institucional de Morteros, dirigente radical, 
activo participante social, intendente durante varios períodos y senador. 
Todos destacaron su hombría de bien, su lealtad, su honestidad y el 
permanente compromiso con las instituciones y su pueblo

Respeto y dolor ante la muerte 
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Se realizan obras 
de remodelación 
en el cementerio

El secretario de Obras, Servicios Públicos y Ambiente 
Walter Olivera, recorrió las obras que se están 
realizando en el cementerio tradicional Romildo Curiotti. 
Actualmente, personal municipal se encuentra realizando 
trabajos de remodelación en el ingreso.

“Estamos trabajando a buen ritmo pese a la pandemia. 
En este momento el ingreso al Cementerio Tradicional se 
encuentra cerrado ya que se están colocando los nuevos 
mosaicos”, afirmó el funcionario municipal.

Asimismo, Olivera destacó que en estos días se estuvo 
trabajando en los dos depósitos del cementerio, colocando 
nuevos cerámicos y aberturas.

Por otro lado se ha realizado una senda elevada que 
comunica ambos cementerios (Tradicional y Parque) 
para que los días de lluvia y humedad se pueda transitar 
cómodamente por dichos sectores. 

“Esta obra comprende además los nuevos 
estacionamientos a 45 grados de ambos lados, 
permitiendo que más vehículos puedan acercarse al 
Cementerio”, añadió.

Finalmente destacó que se ha comprado un gacebo, 
un descensor de féretros, alfombras y sillas para el 
Cementerio Parque para los días en que la inestabilidad 
del tiempo impedía realizar los sepelios.

El edificio está en construcción al lado la réplica de la Casa de 
Tucumán, en el predio del ferrocarril y allí funcionarán el Concejo 
Deliberante, el Registro Civil y Capacidad de las personas, una 
oficina del Pami, una oficina para el Juzgado de Paz y un archivo 

El Municipio avanza con los trabajos de construcción de la 
primera etapa del Centro Cívico. En el lugar va a funcionar el 
Concejo Deliberante, el Registro Civil y Capacidad de las personas, 
una oficina del Pami, una oficina para el Juzgado de Paz y un 
archivo.

“El Centro Cívico para nosotros, conjuntamente con la 
transformación de la calle San Martín, será una de las obras más 
importantes de nuestra gestión”, señaló el intendente Carlos 
Baigorria sobre este edificio que se construye al lado la réplica de 
la Casa de Tucumán, en el predio del ex ferrocarril Mitre.

El mandatario recordó que “cuando cumplimos 200 años de 
la Independencia Argentina hemos hecho una obra importante 
como homenaje y que es la réplica de la Casa de Tucumán que 
albergó a los congresales de 1816. En la continuidad hemos 

diseñado e ideado el Centro Cívico que ya estamos ejecutando”.
“Es una obra muy importante que ejecutaremos en etapas y 

que esperamos poder concluir antes de que terminemos el año 
2023”, destacó Baigorria.

El nuevo edificio tendrá una superficie total de 415 metros 
cuadrados y se construirá en en diferentes etapas. 

La primera de ellas, que se está ejecutando, incluye las paredes 
y colocación del techo. Para el año próximo se prevé la realización 
de las paredes interiores, tareas de revoque y la colocación de los 
pisos, para finalizar con los trabajos de electricidad, plomería y 
pintura.

Entre otras obras en ejecución y proyectadas para los 
próximos meses, Baigorria dijo que “en estos momentos estamos 
trabajando en un nuevo espacio para los porteñenses, donde 
funcionarán los diversos Talleres Municipales”

Asimismo adelantó que “en los próximos días vamos a estar 
inaugurando tres casas más, proyectamos la ejecución de cordón 
cuneta en el sector oeste y estamos planificando para el año 
próximo la obra de cloacas”. 

Porteña: Avanza la 
obra de construcción 

del Centro Cívico

BRINKMANN

CAMILO BERGERO 610
TEL.: 03564 - 450028 / 451128 / 451332

PORTEÑA - CÓRDOBA
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El ex intendente de Morteros Alfredo José 
Bria (padre del actual intendente) falleció este 
domingo poco después del mediodía a los 85 
años de edad. Su deceso generó conmoción y 
dolor no solo en el ambiente de la política sino 
en toda la comunidad de Morteros y la región.

“Gracias por todo viejo querido, que descanses 
en paz. Me quedo con los mejores recuerdos 
de un padre que me enseñó todo. Gracias y 
hasta siempre CHAFRO”, escribió su hijo José 
confirmando la noticia del fallecimiento.

Alfredo Bria fue un hombre protagonista de la 
vida institucional de Morteros, dirigente radical, 
activo participante social, intendente durante 
varios períodos y senador departamental por la 
Unión Cívica Radical

Fue intendente electo en mayo de 1973 
asumiendo así su primera intendencia. En 1987 
retoma la conducción de la gestión municipal 
al imponerse en las elecciones de ese año. 
Fue reelecto en 1991 y de esta manera inició 
su segundo periodo consecutivo de gobierno 
municipal. En 1995 otra vez el pueblo de 
Morteros pone a Bria como intendente, cargo 
que desempeñó por dos años porque en 1997 
asumió como senador departamental.

Como todo lider, tuvo críticas a favor y en 
contra, generó seguidores y opositores, pero 
nadie discute su trabajo por la ciudad, dejando 
una huella que todos reconocen y será difícil de 
olvidar. 

Su hombría de bien y la honestidad fueron 
otras de sus virtudes que le permitieron caminar 
las calles de la ciudad con total libertad.

A lo largo de sus años de gobierno se 
destacaron varias obras y realizaciones: 
numerosos planes de vivienda, los desagues 
cloacales, la construcción del cementerio 

parque, el sector industrial, la pavimentación 
de calles, la creación de la escuela primaria 
Dr. Eduardo Pio Carrillo y del Archivo General 
Morteros, “Rayito de Sol”, la construcción del 
Hogar de Día Adela Sartori, el mejoramiento y 
embellecimiento de boulevares y plazas, entre 

otras tantas obras que marcaron el progreso de 
la ciudad.

Fue un visionario, un gestor y un luchador 
que debió afrontar dos catástrofes naturales: 
una inundación que paralizó la actividad 
agropecuaria y dejó bajo agua un amplio sector 
de la población durante largos años y un tornado 
que, en pocos minutos, en el atardecer del 28 de 
octubre de 1978, cobró vidas humanas, destruyó 
edificios, rompió árboles y vidrieras, dejando sin 

energía eléctrica y sin teléfono a todo Morteros.
Pero lejos de amedrentarse, acompañado por 

las instituciones y todo el pueblo, logró superar 
estas adversidades y que Morteros se siga 
desarrollándose.

La despedida

A pesar de la pandemia, el Municipio arbitró 
los medios para que la gente pueda despedir al 
“Negro” o “Chafro”, como lo conocía la mayoría.

Por una cuestión de espacio, el responso 
se realizó en la Iglesia San Bartolomé, donde 
desde las 10:30 hs., funcionarios municipales, 
dirigentes políticos y gremiales, representantes 
de instituciones públicas, amigos, compañeros, 
familiares y la comunidad en general pasaron 
por la Iglesia para dar el último adiós y  
acompañar en el dolor de la pérdida a sus seres 
más cercanos.

Coronas y flores le dieron un marco solemne 
a la ceremonia para despedir los restos del ex 
intendente. Su féretro fue cubierto por una 
bandera de la ciudad de Morteros y otra de la 
Unión Cívica Radical.

A la salida de la Iglesia, lo esperaba un nutrido 
grupo de personas que entre aplausos le dio el 
último adiós y fue su hijo José quien grito fuerte 
“Viva Morteros”, como su padre hubiese querido.

Finalmente el cortejo se dirigió a la Sala 
Velatoria para una despedida íntima de sus 
familiares, deteniéndose la caravana en tres 
lugares emblemáticos: el bar Belgrano, el 
edificio municipal y el comité de la UCR.

Desde la Municipalidad se dispuso asueto 
administrativo para los empleados municipales, 
a los fines de acompañar al intendente y a su 
familia en este momento tan especial y se 
declaró duelo por tres días, donde las banderas 
de todas las dependencias municipales se 
izarán a media asta y se suspende todo acto de 
carácter festivo. 

Respeto y dolor ante la muerte de 
Alfredo José Bria, ex intendente de Morteros

Varias personas dejaron de manera 
espontánea su testimonio a lo largo de la 
ceremonia de despedida en la Iglesia. 

En nombre propio y de instituciones 
expresaron emotivas palabras donde 
destacaron la hombría de bien, la lealtad y el 
permanente compromiso con las instituciones 
y su pueblo.

Muchos otros se sumaron en las redes 
sociales donde también expresaron su tristeza 
y reconocimiento a este hombre político y 
profesional, que supo ganarse el respeto de 
allegados y adversarios en la arena política.

Su amigo Alberto Arrieta lo definió como “un 
ejemplo” para los militantes, para los dirigentes 
y para los gobernantes. “Pero tu mayor orgullo 
es que fuiste un ejemplo para tu familia, para 
tus hijos, para tus nietos, los que te van a 
recordar como el modelo a seguir, como el faro 
de las utopías de Eduardo Galeano, el que no se 
apagaba aunque dejemos de navegar porque 
siempre tendrá que guiar nuestro camino”, dijo.

Destacó dos enseñanzas que lo marcaron 
en su vida: la decencia y la austeridad “como 
virtudes que no se proclaman sino que se viven”. 
También remarcó “la humildad y el respeto al 

otro”. 
“Nos enseñaste que la mística de la militancia 

es un balde vacío, sin la práctica de gobierno 
y el ejercicio del poder. Nos enseñaste que la 
ideología es doctrina y la escribiste en cada 
minuto de tu vida. La historia de esta ciudad 
te lo va a consagrar para siempre”, manifestó 
finalmente embargado por una profunda 
emoción.

También la presidenta de la UCR local, Mónica 
Williner de Manavella, dejó unas sentidas 
palabras al “dirigente político, al intendente 
de Morteros, al correligionario, a un personaje 
irrepetible que va a quedar en la memoria de 
cada habitante de nuestra ciudad, a un gran 
amigo”.

“Dicen que una persona no desaparece cuando 
muere sino cuando se la olvida. Y a vos Negro 
no te vamos a olvidar porque encontraremos tu 
huella en cada barrio, en cada esquina, en cada 
calle, en cada institución de Morteros y sobre 
todo te vamos a recordar en tu querido Comité 
Radical”, sostuvo.

“Querido Alfredo, querido Negro, querido 
Chafro, tu vida es tu homenaje”, expresó en 
nombre de la UCR Morteros.

Otros  testimonios

“Fuiste un ejemplo”

“Creo que fue un gran líder y dirigente político, 
formador que dejó raíces muy sólidas en la ciudad. 

Es un orgullo para Morteros tener un dirigente como 
el Negro Bria”. Valeria Gandino

“En estos momentos las palabras no alcanzan 
para poner en valor lo que sido el ex intendente Bría 
para Morteros. Hay dirigentes que dejan su huella, 

el Dr. Alfredo Bría dejó un surco en la historia 
política de nuestra ciudad”. Germán Pratto

“Fue un político de raza, criticado y elogiado. 
Firme en sus convicciones y en sus ansias de hacer, 
encabezando muchas de las obras que hoy tenemos. 
Morteros lo tiene que recordar como un hacedor”. 

Mirtha del Carmen Valarolo

“Bria fue el promotor y el que modernizó la 
ciudad de Morteros con las obras, infraestructura y 
los servicios que implementó. Impuso la cultura de 
ciudad a Morteros. Fue un hombre muy querido 
y de una gran sensibilidad y solidaridad”. Elvio 

Molardo

“El Negro era un visionario que pensó e hizo 
con y para la gente. Fue solidario hasta el último 

momento”. María Teresa Pieroni

“Bría generó mucha pasión porque dedicó su vida 
a la función pública. Estaba en la calle, jugaba al 
truco en los bares, tomaba mates con el vecino. Fue 

ejecutor y entiendo que debería ser el ciudadano 
ilustre que no fue”. José Luis Brunone.
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Este lunes, el Senador Felipe Michlig y el Diputado Marcelo 
González encabezaron un acto mediante el cual se entregaron 
luminarias led y se firmaron nuevos convenios (por un total de 355 
unidades de 180 Watts) en el marco del Programa Departamental 
de Iluminación Led (Pro.Di.Led.), financiado con aportes del 
Programa de Fortalecimiento Institucional de la Cámara de 
Senadores, de la Cámara de Diputados y complementariamente 
por los Gobiernos locales.

Durante el acto desarrollado en el Liceo Municipal “Angela 
Peralta Pino” de la ciudad de San Cristóbal se destacó también 
la presencia del Intendente Horacio Rigo, su par de Suardi 
Hugo Boscarol, el Senador Suplente Edgardo Martino, el Pte. 
del Concejo Carlos Cattaneo, sus pares del bloque oficial, los 
presidentes comunales Felipe Vieira (Las Avispas), Héctor 
Barbaglia (Ñanducita), Miguel Barbero (La Lucila), Horacio Fosatti 
(Aguará Grande); Fernando Nieva (Santurce), Roque Ferreyra 
(Huanqueros); Rolando Ortiz (Soledad), Danilo Martinotti (La 
rubia), Marcos Clausen (Colonia Ana), Fabian Abba (La Clara) y Luis 
Mezzenasco (La Cabral).

Durante el acto se entregaron 176 luminarias led de 180 Watts, 
correspondientes a los convenios firmados con Las Avispas, 
Ñanducita, La Lucila, Aguará Grande, Santurce, Huanqueros y 
Suardi, con una inversión de 1.554.608,00 millón de pesos. 

Asimismo, se firmaron nuevos convenios por 179 luminarias led 
de 180 Watts con San Cristóbal (2da. Etapa), Soledad, La Rubia, 
Colonia Ana, La Clara y La Cabral, por un monto de inversión de 
1.581.107,00 millón de pesos.

“Ya son 24 las localidades beneficiadas por el Pro.Di.Led.”
El Senador Michlig (impulsor del Programa), luego de la firma 

de los nuevos convenios reseñó que “con la incorporación de 
estas comunas ya son 24 las localidades favorecidas por el Pro.
Di.Led. con la compra de 842 luminarias (de un total de 1000 que 
comprende la primera etapa), con una inversión de 7.437.386 
millones de pesos”.

“El Pro.Di.Led.  lo iniciamos a principio de este año, es novedoso 
porque es el único en la Provincia a nivel departamental y lo 

desarrollamos independientemente, con muchos esfuerzos. Lo 
vamos ampliando -cada vez a más distritos- con la convicción que 
aún en época de pandemia se puede progresar, con organización, 
imaginación y visión de futuro”, indicó el legislador.

Por su parte, el Diputado González remarcó que “los beneficios 
de incorporar tecnología de iluminación led son múltiples ya que 
brinda una mayor luminosidad y mejor estética urbana, así como 
un menor costo de mantenimiento y más vida útil, contribuyendo 
también al medioambiente, ayudando a la seguridad de los 
vecinos”.

Finalmente el Intendente Rigo mencionó que “la tecnología LED 
convierte al alumbrado público en un sistema más sustentable y 
eficiente”. Su par Hugo Boscarol agregó que “la utilización de este 
tipo de luces supone un ahorro energético de más del 50% y una 
disminución del 30% en gastos de mantenimiento”.

Se entregaron luminarias 
led para 7 localidades del 

Departamento San Cristóbal 
y se firmaron nuevos convenios
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Municipio firmó 
convenio con Cataret 

para la Inspección 
Técnica Vehicular

La Municipalidad de Brinkmann firmó un convenio 
con la Cámara Argentina de Talleres de Revisión Técnica 
(Cataret) para la instalación de un puesto movil de la 
Inspección Técnica Vehicular que comenzará a trabajar 
en los próximos días en la localidad, en el predio de 
Bomberos Voluntarios.

Así lo dio a conocer el intendente Gustavo Tevez 
en una conferencia de prensa, junto al presidente y 
dos integrantes del consejo directivo de la Asociación 
Bomberos Voluntarios. 

Según precisó Tevez, “esta empresa está autorizada 
para hacer la revisación técnica vehicular y a partir 
de este convenio un puesto movil estará en nuestra 
ciudad”.

“La idea es que nuestros vecinos traten de evitar salir 
hacer la inspección técnica a otros lugares”, precisó 
el intendente informando que comenzará a prestar 
servicio esta semana y hasta que sea necesario en 
función de la demanda.

Por otra parte, Tevez subrayó que “hemos hecho 
también un acuerdo de cooperación con Bomberos 
Voluntarios a fin de que el porcentaje que le 
corresponde al Municipio por implementar este sistema 
de revisación técnica obligatoria lo reciba el cuerpo de 
Bomberos Voluntarios”.

La planta estará ubicada en la parte de atrás de la 
Asociación de Bomberos Voluntarios y la revisión 
alcanza a automóviles, camionetas y furgones, no así el 
transporte de carga.

Los costos son los siguientes: 
-Vehículos particulares: $ 1500 
-Vehículos rurales y furgones: $ 1.600 
-Vehículos todos terreno y pickup: $ 1.700 
“Le pedimos a la gente de nuestra ciudad que utilice 
este servicio, además colaboramos con una institución 
como es Bomberos Voluntarios”, pidió el intendente.

Vale recordar que la Revisión Técnica Vehicular es un 
procedimiento obligatorio, cuyo objetivo es verificar el 
estado general de los rodados, anticipando cualquier 
tipo de desperfecto y reduciendo así y de forma drástica 
los accidentes viales.

Ambos mandatarios se reunieron este viernes y firmaron 
un petitorio que elevarán, a través del senador Michlig, al 
Gobierno provincial. 

En la mañana del viernes se reunieron en San Guillermo 
la intendente local Romina López junto a su par de Suardi 
Hugo Boscarol para analizar un reclamo conjunto al Gobierno 
Provincial por el mal estado de la Ruta Provincial N° 23, entre 
otras medidas

De la reunión también participaron la secretaria de Finanzas 
de Suardi Jimena Lingua; el Presidente del Concejo Deliberante 
de Suardi Gustavo Sella y el Secretario de Gobiernode San 
Guillermo Pablo Doro.

Durante el encuentro se trataron diferentes temas entre 
los que se destacan la solicitud mediante un petitorio firmado 
por ambos Intendentes el cual será entregado a través 
del Senador Felipe Michlig al Gobierno Provincial para la 
ejecución de la obra de bacheo de la Ruta Provincial N°23, y 
su posterior repavimentación, con la finalidad de proceder a 
la recomposición de la red caminera en el tramo comprendido 
en jurisdicción de San Guillermo y Suardi.

Otro de los temas tratados fue la continuidad del proyecto 
para la realización de las obras necesarias para la “provisión 
del servicio público de distribución de gas natural por redes a 

las dos ciudades”
También analizaron la reparación de los caminos rurales, 

especialmente el acceso a la Escuela “Juan Mantovani N° 
1037”, ubicada en Campo Minetti, con mejorado pétreo, para 
permitir la normal transitabilidad de los mismos.

La Cooperativa de Obras y Servicios Públicos de Brinkmann 
Ltda. recibió los materiales que se utilizarán para la obra de 
independización de Colonia Vignaud y Seeber de la zona rural en 
el tendido eléctrico. 

La obra que se va a realizar en la línea de 13,2 KV, consensuada 
con ambas intendencias, abarca el conductor subterráneo de 

media tensión desde la estación transformadora Brinkmann 
hasta la primera protección ubicada a 900 mts de distancia 
hacia el este de la Estación Transformadora. Asimismo además 
de utilizar un interruptor independiente se instalarán equipos de 
protección y la coordinación de los mismos.

El material recibido comprende Tubos PEAD de 40 y 125 mm 
de diámetro y serán utilizados también para la obra proyectada 
junto a Telecomunicaciones para el Parque Industrial.

“Estamos más que satisfechos de seguir avanzando con esta 
obra, un compromiso que tomamos con los municipios de Seeber 
y Vignaud, con tiempos distintos que se manejan ahora por la 
pandemia, pero siguiendo tras el objetivo que nos trazamos”, 
expresó el presidente de la Cooperativa de Brinkmann, Ricardo 
Hofstetter.

Concluyeron las pruebas de luminarias Led
En un trabajo constante de mantenimiento y renovación del 

alumbrado público, personal de Redes de la Cooperativa de Obras 
y Servicios Públicos de Brinkmann Ltda concluyó con las pruebas 
evaluativas de luminarias led.

El próximo paso es la evaluación técnico – económica para 
concretar la compra de las luminarias que se colocarán en las 
calles Bv. San Martín y Bv. Belgrano.

Intendentes de Suardi y 
San Guillermo pedirán al 
Gobierno por la obra de 

bacheo de la Ruta 23

Cooperativa recibió los materiales para 
la obra de independización de Vignaud 

y Seeber en el tendido eléctrico

BRINKMANN

BRINKMANN
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La Municipalidad de la ciudad de Morteros 
lleva adelante una serie de mejoras en el 
sistema de las redes cloacales que incluyen 
desde la red domiciliaria, estaciones de bombeo, 
desobstructor  y plantas de tratamiento.

El plan integral de mejoras comprende 
múltiples acciones que comenzaron al inicio de 
la gestión, con la compra de bombas, ya que solo 
había una disponible para ambas estaciones.

Este plan integral contempla una serie de 

trabajos tanto en las estaciones de bombeo 
(mejoras edilicias, colocaciones de guías, 
válvulas y automatización del sistema), como en 
las plantas de tratamiento.

En las plantas de tratamiento se trabajará en 
la accesibilidad y el sistema de clorinación.

Paralelamente se trabaja en un proyecto para 
incorporar a aquellos sectores de la ciudad que 
no cuentan con un sistema tan importante para 
la salud  pública como es el servicio de cloacas.

En el marco del programa de modernización 
digital de la Municipalidad de la ciudad de 
Morteros, la secretaria de Economía recuerda 
a los proveedores que está en marcha  la 
modalidad de cotización on line. 

El sistema que comenzó a funcionar hace unos 
meses, no solo otorga mayor transparencia y 
eficiencia sino que permite agilizar las compras 
que hace el municipio y a los oferentes mejorar 
su propuesta.

Quienes deseen participar de la cotización 
deben acercarse al Municipio o bien enviar 
un mail a compra@morteros.gob.ar, donde a 
través de su Cuit se le otorgará una clave (luego 
la podrá cambiar), y con ella podrá ingresar a 
través de la página del municipio a la sección 
cotización web, y desde allí podrá cotizar sus 

productos según su conveniencia
De esta forma  los proveedores van a poder 

ver los concursos que la municipalidad tiene y 
van a poder participar.

Esta cotización quedará guardada de tal 
manera que nadie podrá saber quien cotizó 
ya que al ingresar solo se podrá ver cuál fue la 
mejor propuesta, sin saber de quién es. 

El nombre de quienes coticen no se conocerá 
hasta el momento del cierre, a la hora 
determinada se podrá desplegar a través de 
dos maneras, con todos los precios productos y 
marcas o de mayor a menor precio de cotización

El sistema hace a la modernización del estado, 
la transparencia, la mejora de precios, mayor 
competencia y optimización de los tiempos de 
compra.

Se trata de la vivienda número 43 de 
este plan, que prevé la entrega de otras 
cuatro unidades para los próximos días. 
La casa corresponde a Alejandro Ayala y 
su familia

El intendente municipal de Morteros 
José Bria compartió la alegría junto a la 
familia de Alejandro Ayala que recibió las 
llaves de su casa correspondiente al Plan 
“48 Sueños Reactivado”.

Se trata de la vivienda número 43 de 
este plan, que prevé la entrega de otras 
cuatro unidades para los próximos días.

El acto se llevó a cabo frente a la 
flamante casa, sobre calle Serafín Resta 
705 (esquina León XIII) y contó con la 
presencia de la viceintendenta Valeria 
Gandino; el secretario de Gobierno 
José Poletti; la secretaria de Desarrollo 
Social Patricia Ferrero; el subsecretario 
de Viviendas Alejandro Trosero y su 
equipo de trabajo; el padre Jorge Trucco, 
familiares de Alejandro Ayala y medios 
de prensa.

“Llegó el día, después de tanto esperar, 
hoy tenemos nuestra casa propia”, 
dijo Alejandro al recibir las llaves de la 
vivienda.

“Es un premio al sacrificio. Hasta 
hoy pagábamos un alquiler, los gastos 

fijos, el día a día, nosotros hicimos una 
ampliación de la casa, así que es un 
premio y una felicidad enorme”, cerró 
Ayala agradeciendo a la Municipalidad 
de Morteros, a los que lo ayudaron en la 
ampliación y a su señora y su hija Uma.

Finalmente el nuevo propietario se 
comprometió a “cumplir” para que el plan 
siga adelante y otros puedan alcanzar el 
sueño de la casa propia.

A su turno, el intendente José Bria 
dijo estar feliz de acompañar este 
sueño. “Esta felicidad, sus palabras y 
sentimientos es lo que nos inyecta de 
energía para seguir adelante”, expresó.

“Sabemos que hay muchas familias 
de Morteros que necesitan su techo”, 
admitió Bria remarcando el compromiso 
de seguir trabajando para cubrir esa 
necesidad.

Luego de la bendición del Padre Jorge 
Trucco, Alejandro Ayala, su esposa y su 
hija recibieron las llaves de su casa de 
manos del intendente y realizaron el 
tradicional corte de cintas.

Al momento, se entregaron 43 casas 
del Plan “48 Sueños Reactivados” y se 
prevé la entrega de cuatro unidades más, 
actualmente en ejecución, las próximas 
semanas.

El Municipio continúa trabajando 
en el plan integral de mejoras 

en la red cloacal

Cotización on line: el sistema permite 
una mayor eficiencia y transparencia

Bria entregó una 
nueva casa del 

Plan “48 Sueños 
Reactivado”

MORTEROS

MORTEROS
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El gobernador de la Provincia, Juan Schiaretti, de manera 
virtual, y el vicegobernador Manuel Calvo de forma presencial, 
encabezaron la inauguración de la rehabilitación de la Ruta 
Provincial 1, en el tramo comprendido entre San Francisco -Ruta 
Nacional 19- y la localidad de Freyre, acceso de fundamental 
importancia para el sector productivo del Departamento San 
Justo. 

La obra es parte del Programa de Rehabilitación del Corredor 
Lácteo del Este Provincial e implicó una inversión de 680 millones 
de pesos. 

Los trabajos, que se ejecutaron a lo largo de 30 kilómetros, 
consistieron en la reconstrucción de la calzada de hormigón y 
la posterior colocación de una nueva estructura de pavimento 
flexible. El método de construcción utilizado consistió en el 
triturado del pavimento de hormigón existente mediante la 
técnica de rublización, lo que permitió el aprovechamiento de la 
estructura previa. 

La obra incluyó también la construcción de una intersección 
canalizada en la Av. Maipú (ubicada en el acceso norte a San 
Francisco), y la ejecución de dársenas en las localidades de 
Luxardo y Colonia Iturraspe.

Las tareas se completaron con la demarcación y señalización 
vertical correspondiente.

El vicegobernador señaló el valor de los trabajos concluidos 
para el desarrollo productivo de la región. “Para nosotros es una 
gran satisfacción poder decir que la obra hoy está íntegramente 
finalizada, una obra que va a redundar en muchísimos beneficios 

para todos los habitantes de la región”, manifestó.
“Sabemos de la importancia productiva que genera esta ruta 

para nuestro departamento San Justo, ya que es una de las vías 
de mayor tránsito que tiene el departamento, vinculando a todo 
un sector de gran importancia, en una de las mayores cuencas 
lácteas y productivas de Córdoba y de la Argentina”, agregó Calvo.

Gas natural
Por otra parte, el Vicegobernador se refirió a obras ya 

finalizadas en esta región como la llegada del gas natural. “Ya 
estamos prontos a inaugurar las primeras conexiones de gas 
natural de la localidad, que junto con las instalaciones de alta 
tensión de energía eléctrica garantizan la energía suficiente para 
que nuestra industria no pare de crecer en el departamento 
San Justo. Todo esto sumado a la llegada de la fibra óptica y el 
sistema de saneamiento rural, un trabajo realizado con todos los 
intendentes para resolver cuestiones hídricas”, señaló.

Finalmente, Calvo indicó: “San Justo es uno de los motores 
productivos de nuestra Córdoba, y pese a la pandemia y 
al momento de crisis que vivimos, cada vez que venimos 
vemos el empuje que tiene su gente y su dirigencia , quienes 
permanentemente trabajan por el desarrollo productivo, no solo 
del departamento sino de la provincia”

Del acto participaron los intendentes de San Francisco y de 
Freyre, Ignacio García Aresca y Augusto Pastore respectivamente 
y los jefes comunales de Plaza Luxardo y de Colonia Iturraspe, 
además de los legisladores Alejandra Piasco y Ramón Giraldi.

Beneficiará a las agencias de viajes y turismo, transporte, 
hotelería, servicios culturales, recreativos y de convenciones. El 
paquete incluye exenciones fiscales y diferimientos impositivos 
para el rubro, y refinanciamiento de deuda con Bancor.

El gobernador de la Provincia, Juan Schiaretti lanzó una serie 
de medidas para mitigar el efecto de la pandemia en el sector y 
que tiene como objetivo mejorar la competitividad de la oferta 
turística de Córdoba. Estas acciones, que incluyen exenciones 
fiscales, de diferimientos impositivos y la ampliación del período 
de gracia para el refinanciamiento de deudas con Bancor, 
beneficiarán a las actividades de las agencias de viajes y turismo, 
transporte turístico de pasajeros, hotelería, servicios culturales y 
recreativos y organización de convenciones y exposiciones.

Del acto, participaron la diputada nacional Alejandra Vigo; 
el ministro de Finanzas, Osvaldo Giordano; el presidente de la 
Agencia Córdoba Turismo, Esteban Avilés; el ministro de Industria 
y Comercio, Eduardo Accastello, y el presidente de la Cámara de 
Turismo de Córdoba, José Alejandro González.

El mandatario provincial se refirió al proyecto de sostenimiento 
y reactivación productiva de la actividad turística, que ya tiene la 
media sanción del Senado de la Nación, y que incluye medidas 
impositivas, fiscales y crediticias, así como un incentivo para la 
preventa de paquetes turísticos nacionales. En este sentido, 
explicó que las medidas presentadas por la Provincia implican 
brindarle al sector turístico local un instrumento para que, al 
momento de sancionarse la ley nacional, Córdoba esté preparada 
para que su sector turístico sea competitivo.

“Estas medidas vienen para posicionarlos más 

competitivamente, para que durante todo el año que viene los 
argentinos vacacionen en nuestro país aprovechando estas 
ventajas que le da la legislación nacional, y esto es algo que 
pone a Córdoba en óptimas condiciones, porque somos el 
principal destino turístico de Argentina”, sostuvo Schiaretti. 
Además, el Gobernador explicó que a estas medidas se sumará la 
intensificación de la campaña de promoción de la marca Córdoba 
Turismo, lo que permitirá a Córdoba posicionarse en el orden 
nacional.

Por su parte, el ministro Giordano expresó: “Estas medidas 
están dirigidas a un sector de la provincia que es amplio, cuyo 
núcleo duro incluye a unas 9 mil empresas, entre los más 
importantes están los hoteles, las salas de convenciones. Luego 
hay una gran cantidad de servicios colaterales que se relacionan 
también con el turismo, dentro de los cuales la mitad son 
pequeños contribuyentes, pequeñas empresas, y luego el grupo 
de los más grandes, que están inscriptos en el régimen general de 
ingresos brutos. Sobre ese entramado productivo se centran las 
medidas de la Provincia”.

Para finalizar, Schiaretti resaltó: “Córdoba se caracteriza 
porque va soportando la pandemia de modo que la actividad 
productiva y el trabajo estén funcionando. También tenemos que 
pensar cómo van a funcionar nuestras economías regionales en la 
pospandemia, y el turismo es esencial para Córdoba”.

Sobre las medidas

Están dirigidas a agencias de viajes y turismo, transporte 
turístico de pasajeros, hotelería, servicios culturales y recreativos 

y organización de convenciones y exposiciones. Estas actividades 
pagarán alícuota 0% del impuesto a Ingresos Brutos y quedarán 
excluidas de todos los regímenes de recaudación anticipada, a 
través de retenciones, percepciones y recaudaciones bancarias. 
Estos beneficios regirán desde el anticipo del mes de agosto del 
2020 hasta el anticipo del mes de abril del 2021, inclusive.

Respecto de los contribuyentes de Ingresos Brutos, alcanzará 
a los comprendidos dentro del Régimen General que tengan 
domicilio fiscal en Córdoba si son locales, y si están inscriptos en 
Convenio Multilateral deben tener jurisdicción sede Córdoba o 
con alta en Córdoba por poseer local o sucursal en la provincia.

En cuanto a los contribuyentes del Régimen 
Simplificado (monotributistas) aquellos que desarrollen más de 
una actividad económica, quedarán exentos en la medida que 
posean como actividad principal alguna de las alcanzadas por el 
beneficio fiscal.

Estos nuevos beneficios se complementan con la extensión de 
otros ya acordados:

-Extensión hasta el 1-5-2021 de los diferimientos del impuesto 
inmobiliario y del automotor 2020 para el turismo.

-Extensión hasta el 1-5-2021 del beneficio de pagar la energía 
eléctrica por consumo y no por potencia contratada.

-Extensión hasta el 1-5-2021 del período de gracia para la 
refinanciación de las deudas que tengan con BANCOR.

Cabe destacar que no será necesario realizar ninguna gestión 
para acogerse a estas ventajas ya que Rentas identificará 
a los beneficiarios con base en los códigos de actividad que 
corresponden y el tipo de régimen aplicable a cada contribuyente.

Schiaretti anunció medidas económicas para el sector turístico

Inauguraron la 
repavimentación 

de la Ruta Pcial 1 en el tramo 
San Francisco-Freyre
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El Pte. Comunal Gustavo Capella y el 
Senador Felipe Michlig inauguraron el 
sábado la primera calle de pavimento 
urbano, en el marco de los festejos del 
Santo Patrono San Bernardo de Claraval. 
Además recorrieron obras y el legislador 
hizo entrega de aportes

El Presidente Comunal de Colonia 
Bossi Gustavo Capella y el senador Felipe 
Michlig inauguraron el sábado la primera 
cuadra de pavimento urbano, en un hecho 
histórico para esta pequeña población 
de 500 habitantes, en el marco de los 
festejos del Santo Patrono San Bernardo 
de Claraval.

“Es un hecho histórico porque en 128 
años de vida de esta Colonia estamos 
inaugurando la primera cuadra de 
pavimento, que se instrumentó a través 
de un Programa del anterior Gobierno 
Provincial y con fondos propios de la 
Comuna, lo que habla de la fuerza y 
afán de progreso de toda la comunidad, 
excelentemente administrada”, señaló el 
representante departamental durante la 
inauguración.

Por su parte, Gustavo Capella manifestó 
su alegría y satisfacción por este logro, 
porque “hemos gestionado mucho junto al 
Senador para llegar a cumplir este objetivo 
y ojalá podamos seguir avanzando con 
este programa de pavimento urbano, 
porque los costos son muy elevados”. 

Asimismo recordó que “para esta cuadra 
tuvimos un aporte de la provincia -a fines 
de la gestión anterior- de 700 mil pesos 
(en términos históricos) y el resto, hasta 
totalizar un millón, lo aportó la Comuna. 
Hoy la inversión se capitaliza en el orden 
de un millón y medio”, reseñó.

Tanto el Senador como el presidente 

comunal coincidieron en que “uno de los 
grandes objetivos en el futuro inmediato 
será seguir avanzando en las gestiones 
para la ruta que une Palacios (ruta 34) 
con Suardi (ruta 23), pasando por Bossi 
y Colonia Dos Rosas, ya que es una obra 
clave para el desarrollo de nuestros 
pueblos”, señalaron.

Entrega de aportes y recorrida
En la oportunidad el Senador Michlig 

entregó aportes del Programa de 
Fortalecimiento Institucional (PFI) de la 
Cámara de Senadores por un monto total 
de 140 mil pesos: ($50 mil para la Escuela 
6189 Colonia Bossi Norte; y $30 mil para 
cada una de las siguientes instituciones: 
Club 25 de Mayo, Capilla San Bernardo y la 
Cooperadora Policial).

Por otra parte, recorrieron la obra de 
la nueva aula del jardín de infantes (con 
ayuda del PFI) y las instalaciones de la 
escuela N° 6084. 

“Es notable el desarrollo de Colonia 
Bossi, porque además hay inversión en 
nuevas viviendas, caminos rurales, el 
edificio de policía, iluminación led, entre 
otras obras”, indicó el Senador.

Del acto participaron además el 
Diputado Provincial Marcelo González, 
el Senador Suplente Edgardo Martino, el 
Pte. del Concejo de Suardi, Gustavo Sella; 
la Jueza Comunitaria de Pequeñas Causas, 
Gabriela Weiss; los jefes comunales 
de Las Palmeras, Roberto Buratto; de 
Arrufó, Cristian Piumatti; de 2 Rosas y 
La Legua, Hugo Frank y de Moisés Ville, 
Gustavo Barceló; el Vicepresidente de 
Palacios, Enrique Fingerhut; los dirigentes 
María Paula Salari y Marcelo Airaldo y 
representantes de entidades intermedias, 
entre otros.

La Intendente de San Guillermo Romina Lopez recibió 
al jefe de la Unidad Regional XIII de Policía de San 
Cristóbal, Alfio Zumoffen.

En la oportunidad, visitaron el nuevo edificio de la 
Comisaria 5ta. local, a los fines de coordinar el traslado 
definitivo de la misma.

También recorrieron la playa de estacionamiento 

para camiones, la cual se les ofreció a la policía como 
depósito de vehículos siniestrados.

Finalmente, la mandataria sanguillermina mostró 
el centro de monitoreo donde funciona el sistema de 
vigilancia local.

Entre otros temas, se acordó además una capacitación 
para los integrantes de la Guardia Urbana Municipal.

Romina López se reunió con el jefe de la 
Unidad Regional XIII de San Cristóbal

Colonia Bossi tiene su primera calle 
de pavimento después de 128 años

SAN GUILLERMO
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Por primera vez en 
23 años, la Fiesta 
Provincial de los 
Ravioles no será 

presencial
Su formato tradicional debió modificarse y adaptarse 

a los tiempos de pandemia. Este año, la modalidad 
adoptada por los organizadores será «Take away».

Se realizará una venta masiva de ravioles para el 
domingo 30 de agosto, víspera de las patronales. Y 
los vecinos del pueblo serán los encargados de ir a 
retirarlos al club, donde históricamente se congregaban 
los comensales. 

Siguiendo los protocolos de bioseguridad se 
prepararán las 600 porciones que estiman vender. El 
valor es de 500 pesos

Para no perder la «esencia» y el menú que caracteriza 
a la fiesta, la porción de ravioles estará acompañada 
por pickles caseros. Estos, fueron elaborados por las 
mujeres del pueblo. No obstante, el popular plato que 
se servía con tres salsas, esta vez se limitará a una: la 
mixta.

Según anticiparon los organizadores, mientras se 
cocina, se hará una transmisión en vivo para que los 
vecinos puedan seguirla desde sus casas y a través de 
las redes sociales de la Comuna, donde además, habrá 
shows musicales y humorísticos con artistas regionales.

Premio a los que 
cumplen: el jueves 27 
se realizará el sorteo 

de la Cooperativa 
La Cooperativa de Obras y Servicios Públicos de Brinkmann 

Ltda premiará a quienes cumplen con el pago de sus servicios, 
con el sorteo de 250, 150 y 100 kilowatts 

El primer sorteo se realizará este jueves 27 de agosto al 
mediodía en la sala del Consejo y ante la presencia de la Jueza de 
Paz Yanina Córdoba.

Participarán del sorteo todos los asociados que hayan abonado 
sus servicios hasta el segundo vencimiento de este mes, el 20 de 
Agosto.

Crean el Concejo de la 
Juventud en Suardi

Esta tarde será presentado oficialmente el Concejo de la 
Juventud de la ciudad de Suardi.

El lanzamiento se realizará con la modalidad de conferencia de 
prensa a partir de las 19:30hs en el estudio de televisión de Al 
Limite Producciones, ubicado en calle Moreno esquina 9 de Julio, 
con la presencia de las máximas autoridades locales y con la 
presentación de los jóvenes que estarán a cargo de dicho concejo.

El evento será transmitido en vivo a través de las redes sociales 
de la Municipalidad de Suardi, Facebook Municipalidad de Suardi 
– Suardi Ciudad.

El Senador Provincial Felipe Michlig junto a representantes de 
distintas localidades del Departamento San Cristóbal participaron 
de una reunión virtual, encabezada por el Ministro de Cultura 
de la Provincia, Jorge Llonch, a efectos de interiorizarse sobre 
los alcances del “Plan de fomento para Industrias Creativas 
2020”, cuyas inscripciones se extenderán hasta el próximo 1° de 
septiembre.

También participaron por el Departamento San Cristóbal: 
Horacio Rigo y Cristina Diaz (San Cristóbal), Hugo Boscarol 
(Suardi), Romina López (San Guillermo), Silvana Romero (Hersilia), 
Marcos Claussen (Col. Ana), Silvana Imoberdof (Col. Rosa), Cristian 
Piumatti y José Femenias (Arrufó), Mariela Sarmiento (Villa 
Trinidad), Antonella Costamagna (Ceres), Gisela García (por Col. 
Bossi y Monigotes), Lucas Bussi (Palacios) y Marta Singer (Moisés 
Ville).

En la oportunidad el Senador Michlig también repasó 
inversiones en Cultura que la Provincia llevaba adelante en el 
Departamento San Cristóbal y la posibilidad de retomar proyectos 
-como, por ejemplo- la 2° etapa de puesta en valor de la Casa de 

Cultura Gustavo Gutscher, en la ciudad de San Cristóbal, el Teatro 
Kadima de Moisés Ville, entre otras.

Alcances del Proyecto

Se informó que “se seleccionarán 400 proyectos de todo 
el territorio santafesino, para impulsar el trabajo de nuestros 
artistas, para lo cual se dispondrán de 33 millones de pesos por 
parte del Ministerio de Cultura de la Provincia de Santa Fe”.

En tal sentido se confirmó que se extendió hasta el próximo 
1° de septiembre el plazo para las inscripciones al programa, 
de apoyos para los rubros de Artes Escénicas, Artes Visuales, 
Artesanías, Audiovisual, Diseño, Editorial, Espacios Culturales, 
Música y Videojuegos.

Asimismo, el Plan de Fomento 2020 tendrá particular 
consideración territorial de agrupaciones de departamentos, 
que se respete la paridad de género y se apuntará a distribuir los 
respaldos en dos categorías: personas menores de 30 años (hasta 
29 años) y mayores de 30 años. 

Luego de varias semanas de acumulación, el pasado martes 11 
de agosto, se realizó la venta de material celulósico y plásticos 
seleccionados y compactados en la Planta de Tratamiento de 
Residuos Sólidos Urbanos. 

En esta ocasión se vendieron 11.120 Kg., obteniendo un total 
de $ 176.400,00 que será destinado a la compra de una cinta 
transportadora para mejorar la calidad y eficacia en el trabajo 
que se realiza en la planta.

Cada vez que se venda este tipo de materiales, la 
ganancia obtenida se destina a la compra de insumos, 
herramientas y maquinarias para planta de reciclado. 
En tanto el viernes se vendieron los vidrios recolectados y 
almacenados antes de que comience la pandemia por Covid-19.

Michlig participó de una reunión 
por el “Plan Fomento 2020” 
del Ministerio de Cultura 

de la Provincia

Se vendieron más de 11 mil kilos 
de material celulósico y plásticos

RAMONA 

BRINKMANN

SAN GUILLERMO
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Para festejar el Dia del Niño y atento a la situación de 
aislamiento por la pandemia, payasos recorrieron las calles 
del pueblo y entregaron a todos los niños golosinas, juguetes y 
un número para participar de sorteos especiales. La iniciativa 
estuvo a cargo del Municipio y el Dispensario.

Seeber realizó el viernes una celebración especial por el Día 
del Niño, con una caravana de payasos que con globos, música y 

muy buena onda recorrieron de punta a punta el pueblo haciendo 
entrega de golosinas, juguetes y numeritos para sorteos a los 
niños que se encontraban dentro de sus hogares cumpliendo con 
el aislamiento 

La actividad, organizada por la Municipalidad y el Dispensario 
Medico Municipal, sirvió para brindar un homenaje a los chicos de 
la localidad y zona rural en medio de la situación de emergencia 
sanitaria vigente.

Festejo Día del Niño: gran 
jornada en Barrio Pueblo 

Viejo siguiendo la tradición 
de “La Abuela Julia”

Gran jornada se vivió en Barrio Pueblo Viejo con motivo del Mes de la 
Niñez para celebrar el Día del Niño siguiendo la tradición de “La Abuela Julia”, 
tradición que fue continuada desde hace unos años por Yanina Ramallo, la 
esposa de su nieto. 

Desde hace años se acostumbra darles chocolate con bollitos a los niños y 
agasajar con regalos a los presentes. 

El día -pese a un poco de viento- acompañó totalmente y se vivió una 
gran jornada que tuvo gran concurrencia de niños en su mayoría de Barrio 
Pueblo Viejo y algunos niños que llegaron desde otros barrios de la localidad 
sanguillermina.

El evento fue organizado por Yanina Ramallo y tuvo el total apoyo de la 
Municipalidad de San Guillermo con la presencia incluso de la Intendente 
Romina López.

(Fuente: TVCoop San Gmo)

En Porteña el gran festejo del Día 
del Niño será el domingo 30 de agosto, 
de manera virtual. 

Según informó la Dirección de 
Cultura de la Municipalidad de 
Porteña, la programación arrancará 
a las 15 hs e incluirá números 
artísticas, las actuaciones del Taller de 
Movimiento y de la Categoría Infantil 
del Ballet Semblanzas Argentinas, la 
destacada participación del Payaso 
Lucho y la realización de canciones 
para imitar, representación de María 
Elena Walsh.

Porteña 
festejará el 

Día del Niño el 
domingo 30 de 
manera virtual

Payasos recorrieron la localidad 
y entregaron golosinas 
y juguetes a los niños

SEEBER

SAN GUILLERMO
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La nueva planta de tratamientos cloacales de Brinkmann fue 
atacada por un grupo de vándalos que provocó roturas en sus 
instalaciones.
Autores, que están identificados, produjeron destrozos en el 
sistema de vigilancia interna. Al parecer fueron objetos de 
gomerazos que les propinaron a las cámaras de seguridad y que 
le produjeron roturas y desperfectos, ocasionando un perjuicio 
económico a la Cooperativa que ahora deberá afrontar con 
recursos que pertenecen a sus socios.
Pero aun es más preocupante la situación; ya que al irrumpir en 
el predio donde están los piletones y deambular por el sector, 
conlleva en si un gran riesgo para la salud de los vándalos 
porque los depósitos son muy profundos y con materia cloacal 
nociva para la salud.
Desde la entidad cooperativa se radicó la denuncia policial y se 
aportó las pruebas fílmicas.

La institución junto a otras Cooperativas inició 
gestiones ante el Ministerio de Obras y Finanzas de la 
Provincia de Córdoba para concretar la eximición del 
pago de dicho préstamo para todos los usuarios

Desde CoopMorteros informaron que hasta nuevo 
aviso se suspende la remisión de los cedulones del pago 
de la obra del Acueducto San Francisco-Morteros, ya que 
“procederemos a dar inicio a gestiones – juntos a otras 
Cooperativas- ante el Ministerio de Obras y Finanzas de la 
Provincia de Córdoba para concretar la eximición del pago 
de dicho préstamo para todos nuestros usuarios”.

“Coopmorteros con ello procura acompañar a nuestra 
comunidad en esta situación de emergencia”, agrega el 
comunicado que emitió la institución.

Y aclara que “en el supuesto de volverse a generar dichos 
cedulones se procederá a enviarlos a cada domicilio para 
su pago; mientras tanto Ud. no generará incumplimiento 
alguno”.

CoopMorteros suspendió 
la remisión de los 

cedulones del pago de la 
obra del Acueducto

Los comercios pueden 
abrir hasta las 20 horas
Desde el pasado sábado y hasta nuevo aviso, rige un nuevo 

horario de cierre para los comercios de la ciudad.
De esta forma, a partir de ahora tendrán sus puertas abiertas 

hasta las 20 para la atención al público. 
Así lo dispuso el intendente José Bria junto al secretario de 

Comercio, Industria, Lechería y Ambiente, Ricardo Ludueña tras 
una reunión que mantuvieron con el presidente y el tesorero del 
Centro Comercial Industrial y de la Propiedad  Risoleo Fontanesi  
y Julio Ferreri respectivamente, donde se analizó la realidad del 
sector

Esta  acción que apunta a  reactivar la economía local, deberá 
ser respaldada por todos los morterenses con el cumplimiento de 
los protocolos sanitarios. 

Se recomienda continuar con las medidas de prevención: uso 
de barbijo, alcohol en gel y distanciamiento social.

Participaron unos 40 autos. La convocatoria surgió a través 
de las redes sociales. “Basta de prohibiciones ilógicas”, fue una 
de las consignas

Convocado a través de las redes sociales, se realizó el viernes 
por la noche en Brinkmann un “bocinazo” por las calles de la 
ciudad. La protesta tuvo como eje algunas medidas impuestas por 
los gobiernos nacional y provincial, que lógicamente se replican 
en el ámbito local y a entender de los manifestantes son “ilógicas” 
y restringen las libertades.

Puntualmente el principal reclamo tiene que ver con la 

habilitación de las reuniones sociales y familiares. También se 
pidió por la habilitación de los espacios públicos.

“Hoy el pueblo exige que se habiliten las juntadas familiares, 
basta de familias reunidas en bares, basta de ser delincuentes 
en nuestras casas y con nuestros seres queridos, basta de 
prohibiciones ilógicas”, señala el folleto que circuló por las redes 
convocando al bocinazo y que destaca además que Brinkmann es 
“el pueblo con más limitaciones de toda la región”.

La convocatoria reunió a unos 40 autos que poco después de 
las 20 salieron a la calle y recorrieron las principales arterias de 
la ciudad. 

Se realizó un “bocinazo” contra 
la prohibición de las reuniones 

sociales y familiares

Vandalismo: rompieron las cámaras de seguridad 
en la planta de tratamientos cloacales

MORTEROS
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Tampoco cumplió con el aislamiento obligatorio. Fue multado.

En horas de la tarde del domingo, personal policial tomó 
conocimiento en forma anónima a la línea telefónica de 
emergencia 101, que una persona de sexo masculino oriundo de la 
ciudad de Villa Carlos Paz, se encontraba en un domicilio ubicado 
por calle Alberdi de esta localidad, sin cumplir con la medida de 
aislamiento

Por tal motivo se dio aviso inmediatamente al personal 
de Inspectoría municipal y al COE, quienes al realizar las 
averiguaciones pudieron establecer además que se encontraba 
infringiendo los protocolos establecidos ya que no poseía 
certificado nacional, ni certificado de hisopado o de testeo rápido. 

Por tal motivo personal policial habilitado le aplicó una multa por 
no cumplir el nuevo régimen sancionatorio sanitario excepcional 
Ley 10702, contemplado en el Art.1.5 inc. C  “Incumplimiento del 
cordón sanitario restrictivo dispuesto por el COE”.

Además, la policia logró desarticular dos reuniones sociales, no 
familiares, que no se encuentran permitidas. 

Una el sábado en una vivienda ubicada en calle Maipú al 100 
aproximadamente donde había una reunión de amigos (10) 
escuchando música y otra el domingo en calle Almirante Brown al 
400 donde se encontraban unas 20 personas que ante la llegada 
del móvil policial escaparon sin poder ser reconocidos.

Si fue identificado el propietario de la vivienda, un joven de 20 
años a quien se le labró el acta correspondiente.

Por otra parte, personal policial mientras se encontraba 
realizando patrullaje preventivos, detuvo a una pareja que se 
encontraba discutiendo en la vía pública (a la altura de 25 de 
Mayo al 200) y no pudo justificar su presencia en el lugar.

Se trata de un hombre de 30 años y una joven de 24, ambos 
domiciliados en Morteros, que quedaron alojados/detenidos por 
infracción el Art 205.

Morteros: Hombre de Carlos Paz 
ingresó a la ciudad sin permisos

y sin el hisopado

Circulaban en moto 
sin luces, sin casco, 
sin documentación 

y el rodado tenía 
pedido de secuestro

En horas de la madrugada del domingo, personal policial 
mientras se encontraba realizando patrullaje preventivos 
en Ruta Provincial N° 1, más precisamente a la salida de 
Morteros por el Acceso Sur, controló a dos jóvenes que 
circulaban en una motocicleta Marca Honda 110 cc de color 
azul, sin dominio visible y sin luces. 

La moto era conducída por un menor de 17 años, domiciliado 
en  Morteros, quien iba acompañado por otro joven mayor de 
edad y con domiciliado en la ciudad de  Brinkmann. 

Al solicitarle la documentación del rodado carecían de esta 
y ambos no contaban con casco como medida de seguridad. 

Por tal motivo se procedió a la aprehensión de ambos 
por supuestos infractores al Art.105 y 111 del C.C.C., siendo 
trasladados a la sede policial donde luego de solicitar 
directivas al magistrado de turno, el mayor de edad quedé 
alojado en sede policial, mientras que el menor fue entregado 
a sus progenitores 

Por dicho procedimiento, personal policial del puesto de 
verificación, procedió a realizar el peritaje de la motocicleta 
dando como resultado que poseía un pedido de secuestro por 
parte de la policia de Brinkmann por haber sido sustraída en 
esa ciudad. 

Se dispuso que el joven continúe alojado por el delito de 
encubrimiento.

Dos accidentes
En López y Planes esquina Alberdi de Barrio Jorge Newbery 

se produjo un accidente protagonizado por una camioneta 
Chevrolet Spin, color gris, la que era conducida por  Fabián 
Talavera (51), quien circulaba por Alberdi en sentido Norte-
Sur y al girar por calle López y Planes, por causas a establecer, 
es colisionado en la parte de atrás del lado izquierdo por una 
motocicleta Honda Biz 110cc, color gris, guiada por Diego 
Vázquez, ambos de Morteros.

Se hizo presente el servicio de emergencia SEM 
trasladando al motociclista al Hospital Dr. José Sauret 
donde le diagnosticaron politraumatismos varios, siendo 
posteriormente trasladado al Sanatorio Privado San Roque 
para una mejor valoración donde permaneció internado. 

El otro accidente se produjo en calle Maipú y Bv. Pte. 
Perón. Allí un vehículo marca VW Gol, de color blanco, que 
era conducido por Hernán Portella (40), domiciliado en este 
medio, quien circulaba por Bv. Pte. Perón con sentido Este 
a Oeste, por razones que se tratan de establecer, perdió el 
control del rodado e impactó con un poste de luz.

Portella fue trasladado por el SEM al Hospital donde fue 
asistido por personal de dicho nosocomio, quien dispuso que 
permanezca internado en observación.

Roban una motocicleta
En horas de la tarde noche del sábado, se hizo presente 

en la unidad judicial un joven de 26 años, domiciliado en este 
medio, quien denunció el robo de una motocicleta marca 
Yamaha Crypton, color azul.

Según la víctima, al llegar al domicilio de una amiga ubicado 
por calle España esquina Dean Funes, dejó estacionada en la 
vereda su motocicleta sin medidas de seguridad y con las 
llaves colocadas, y al salir a los 15 minutos notó el faltante 
de la misma. 

Se dispuso inmediatamente un patrullaje y se avisó a las 
demás dependencias policiales de localidades vecinas, no 
logrando recuperar hasta el momento el rodado en cuestión.

La policía de Morteros allanó una vivienda y 
logró el secuestro de varios billetes de dólares 
estadounidenses. Además detuvo a una mujer 
por el delito de estafa.

Según informó la policía, el procedimiento se 
produjo en el domicilio ubicado en calle Irigoyen 
al 800 aproximadamente, donde reside una 
persona de sexo femenino de 46 años de edad

Del lugar, secuestraron diez billetes de 100 
dólares estadounidenses haciendo un total 
de 1000 dólares, en relación a un hecho que 
investiga la Fiscalía de Instrucción de la ciudad 
de Morteros. 

Además, se procedió a la aprehensión de 
la mujer, que fue trasladada a la sede policial, 
quedando alojada/detenida por el delito de 
estafa a disposición del magistrado interviniente

Allanamiento positivo

En un allanamiento librado por el Juzgado 
de Competencias Múltiples de la ciudad de 
Morteros, se registró un domicilio de calle Colon 
donde reside un hombre mayor de edad, quien 
opuso resistencia al ingreso de los uniformados 
por lo que fue detenido por entorpecimiento 
funcional.

Siguiendo con el procedimiento, se logró el 
secuestro de tres teléfonos celulares táctiles 
de última generación, un parlante Panacom 
color anaranjado con negro y una réplica de 
arma de fuego tipo revólver de metal de color 
negro. Todo en relación a un hecho delictivo que 
investiga la Fiscalía de Instrucción de la ciudad 
de Morteros. 

Clausuran y labran 
acta a local que 

funcionaba como 
boliche bailable

Personal policial tomó conocimiento que el 
local comercial ubicado en calle 25 de Mayo 
al 500, estaría siendo utilizado como boliche 
bailable, por lo que se constituyó  en el lugar 
constatando la veracidad de lo denunciando.

El local era atendido por su propietario de 54 
años, domiciliado en ese medio, a quien se le 
hizo saber que estaba incumplimiento el nuevo 
Régimen Sancionatorio, Ley 10702.

Mientras tanto, se retiraban del lugar varias 
personas logrando identificar a los mismos.

Se labró el acta correspondiente y se hizo 
presente personal de Inspectoria Municipal, los 
cuales procedieron a clausurar dicho local por 
infringir a los protocolos establecidos.

Secuestran arma 
de fuego por un 

hecho de violencia 
familiar

En un allanamiento por violencia familiar, 
la policia secuestró una escopeta.

Según informó la policía de Brinkmann, 
personal policial procedió a dar 
cumplimiento de orden de allanamiento 
emanada por el Juzgado de Paz de esa 
ciudad, para el domicilio de Av. Seeber 
al 300, donde reside un hombre de 76 
años, el que arrojó resultado positivo  
procediendo al secuestro de un arma de 
fuego tipo escopeta, que se trasladó a sede 
policial con conocimiento de la Fiscalía de 
Instrucción de Morteros.

Cinco jóvenes, entre ellos tres menores, fueron aprehendidos y 
trasladados hasta la dependencia policial y puestos a disposición 
de la Justicia por el delito de violación a las medidas contra 
Epidemia, en operativos que realizó la policía en diferentes 
circunstancias durante el fin de semana.

Por un lado personal policial en la noche del sábado toma 
conocimiento a través de un llamado a la línea de emergencia 
101, que en calle Pueyrredón al 300 habría un grupo de jóvenes 
caminado por la dirección indicada. Inmediatamente los policías 
acuden al lugar donde proceden a la aprehensión de tres menores 
de edad de 15 y 16 años, dos de ellas con domicilio en la ciudad de 
Brinkmann y una en la localidad de Seeber

Las jóvenes no pudieron justificar su presencia en el lugar ante 
la autoridad, por lo que inmediatamente se procede al traslado de 

las mismas a la Dependencia Policial, donde se informó al Juzgado 
de Menores, quien dispone que se de inicio a Actuaciones Judiciales 
por el Art. 205 C.P. y luego de trámites judiciales correspondientes 
las menores fueron entregadas a sus progenitores.

Por otro lado, alrededor de las 06.00hs del domingo, los 
uniformados aprehendieron a dos jóvenes de 24 años de 
edad, ambos con domicilio en la ciudad de Morteros los cuales 
intentaban cruzar el montículo de tierra ubicado en la intersección 
de Brasil y Perú, a bordo de una motocicleta Honda Biz 125 cc de 
color blanco.

La motocicleta fue secuestrado y las dos personas fueron 
trasladadas a la dependencia policial, previo conocimiento a la 
Fiscalía de Turno impartiendo la directivas judiciales, recuperando 
su libertad previo tramites de rigor correspondientes a tal fin.

Además, se secuestró un arma de fuego y una cuchilla que 
tenían en su poder los involucrados.

En la noche del sábado, la policía de Balnearia fue alertada 
por llamados al teléfono de emergencias 101, que en calle Emilio 
Olmos al 200 habría una pelea entre dos grupos de personas y 
que habían efectuado disparos con un arma de fuego.

Al llegar al lugar, los uniformados fueron recibidos a piedrazos 
provocando daños en dos unidades móviles y resultando 
lesionados dos efectivos con lesiones de carácter leves, como así 
también se registraron daños en una vivienda.

En ese contexto, fue necesario el uso de disparos con balas 
de goma anti tumulto para disuadir los agresores, lográndose 

la aprehensión de seis personas mayores de 49, 25, 21, 20 y 18 
años respectivamente, y un menor de 16 años de edad.

Asimismo, en el lugar del hecho se logró el secuestro de una 
escopeta calibre 16, tipo recortada, la cual contenía en su interior 
un cartucho percutado, y de una cuchilla grande tipo carnicero

Los detenidos fueron puestos a disposición de la Fiscalía de 
Instrucción de Morteros, donde se ordenó que continuaran 
alojados imputados por delitos de Agresión, Resistencia a la 
Autoridad, Lesiones Calificadas y Daño Calificado, en tanto el 
menor fue restituido a sus padres.

Por otra parte, se investiga el motivo que originó la riña y 
se trata de establecer la identidad de las restantes personas 
involucradas en el hecho, no descartándose nuevas imputaciones.

Secuestraron dólares de una 
vivienda y detienen a una mujer

BrinkMann: detienen a dos jóvenes y tres menores 
por violación al Decreto Presidencial

Balnearia: seis detenidos, dos efectivos 
lesionados y daños a móviles policiales

MORTEROS
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Se levanta en el predio deportivo del club 
entre el sector de piletas y la cancha auxiliar 
de fútbol. En este momento se lleva a cabo la 
etapa de preparación de suelo

El Club San Jorge de Brinkmann puso 
en marcha la construcción de un playón 
deportivo. La obra, emplazada en el predio 
deportivo del club entre el sector de piletas y 
la cancha auxiliar de fútbol, se encuentra en 
este momento en la etapa de preparación de 
suelo (se quitó la primera capa del piso, y se 
le agrega tierra para su compactación hasta 
llegar a la altura prevista). 

Una vez finalizada esta etapa y antes del 
hormigonado, se realizarán las bases para las 
columnas del futuro polideportivo del club. 

Finalmente, se construirá un piso de 
hormigón con terminaciones adecuadas para 
su uso en actividades deportivas.  

El playón deportivo tendrá 24 por 
35 metros. Y se complementará con la 
instalación de jirafas, arcos y parantes 
móviles para todo tipo de deportes. Además 
se prevé su iluminación.

Las dimensiones del playón le permitirán 
albergar canchas para la práctica de vóley y 
básquet. Y servirá como espacio auxiliar de 
otras disciplinas. 

Además será utilizado por los distintos 
niveles educativos de la institución. 

Es importante destacar que la obra es 
posible gracias al esfuerzo unido de las 
distintas áreas de la institución. Y será 
costeada mediante la toma de un crédito 
del que se harán responsables del pago la 

Fundación, el Club y la Mutual de la Fundación, 
demostrando los frutos del trabajo conjunto.

Gimnasio de pesas
Otra de las obras que se desarrollan en el 

club es la construcción de un nuevo espacio 
que será utilizado como Gimnasio de pesas 
para las distintas disciplinas deportivas (en 
este momento, principalmente el fútbol). 

La construcción de 8 x 5 metros, servirá 
para descomprimir algunos espacios del 
club (ya que también prevé un espacio como 
depósito) y permitirá trabajar más cómodos a 
los profesores. Además será una alternativa 
válida para los días de lluvia. 

Es destacable que los trabajos de 

albañilería son llevados a cabo por los 
profesores de fútbol del club quienes se 
pusieron al hombro la obra que ya va 
mostrando grandes avances.

Por otra parte, en un espacio anexo al 
polideportivo cubierto y al salón de fiestas, el 
club contaba con un pequeño ámbito donde 
se amontonaban los aparatos de gimnasio. El 
Club tomó la decisión de adaptarlo 
tumbando dos paredes, reubicando un 
depósito y adaptando los espacios. De esta 
manera quedó un lugar más amplio en el 
que se pueda trabajar más cómodo y en 
mejores condiciones. Con la ampliación del 
espacio, fueron reubicados los aparatos y se 
trabaja en la compra de más elementos.

Tiro Federal y 9 de Julio 
también avanzan con 

obras y mejores
Los clubes de Morteros también siguen haciendo 

obras y mejoras. 
En Tiro Federal están pintando la portada principal 

y haciendo mejoras en las canchas de pádel. 
Desde hace meses Tiro inició un plan de mejoras 

y mantenimiento en general con objetivo de recibir 
a los socios con las instalaciones en óptimas 
condiciones. 

Pablo Donadio “El Loco del Canasto” junto a 
Mauricio Turco “El Chifle”, ambos utileros de Fútbol y 
Básquet están sin actividad deportiva, pero sí con la 
voluntad y ganas de trabajar de siempre.

 “Estamos muy contentos y orgullosos de hacer 
está gran tarea. Esto va a quedar pipi cucú”, resaltó 
Pablo utilizando una frase del recordado Olmedo. 

En estos momentos se están pintando la portada 
y la fachada principal de secretaria. Los trabajos y 
tareas se extenderán en diferentes sectores del club.  
Además se están realizando trabajos de mejoras en 
la cancha de Pádel. La semana pasada estuvieron 
inhabilitadas las dos canchas por tareas de mejoras 
y mantenimiento. “El domingo finalizaron las tareas 
de remodelaciones y ayer ya se pudieron utilizar” 
comentó Emiliano Quiroga desde el club. 

Cabe destacar que los trabajos se están 
efectuando en el marco de un plan de mejoras que 
la institución viene realizando. 

En tanto que en 9 de Julio, además de todo lo que 
se viene realizando, la semana pasada comenzaron 
con la construcción de los nuevos bancos de 
suplentes en la cancha de fútbol principal en La Villa 
y además están arando y acondicionando el suelo 
en la cancha auxiliar (donde juega inferiores) para 
mejorar los espacios deportivos.

El club San Jorge de Brinkmann inició la 
construcción de un playón polideportivo 
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El pasado miércoles, en una nueva sesión virtual 
presidida por el vicegobernador, Manuel Calvo, quedó 
instituido por unanimidad el Día Provincial de las 
Futbolistas, que a partir de ahora se celebrará en 
Córdoba cada 21 de agosto. De esta forma, todos los 
años en esa semana se desarrollarán actividades de 
concientización y sensibilización con perspectiva de 
género, procurando promocionar y visibilizar al fútbol 
femenino.

La iniciativa surgió en 2018 desde las redes sociales 
como una propuesta de “Las Pioneras”, grupo que 
nuclea a jugadoras de las décadas del ’50, ’60, ’70, ’80 y 
’90. Hasta el momento, la fecha fue reconocida solo por 
la Legislatura de la Ciudad de Buenos Aires, aunque se 
descuenta que se conmemorará en todo el país.

¿Por qué se eligió al 21 de agosto? Porque fue un día 
como ese, en 1971, cuando la selección femenina —en el 
Estadio Azteca de México y ante 110 mil espectadores— 
derrotó por 4 goles a 1 a Inglaterra, en el primer 
campeonato mundial del que participó la Argentina. A 
ese torneo, que no fue organizado por FIFA, se lo conoce 
como el “Mundial invisible”.

En el proyecto aprobado se consigna que “la 
instauración de un Día de las Futbolistas permite la 
visibilización del futbol de mujeres y es una estrategia 

justa para su promoción”. La norma va en la misma 
dirección que la llegada a los clubes cordobeses de 
la Ley Micaela de lucha contra la violencia de género, 
sancionada por la Unicameral en la última sesión virtual.

Para la elaboración de este proyecto que lleva la firma 
de legisladoras y legisladores de los diferentes bloques, 
las comisiones de Equidad y Lucha contra la Violencia 
de Género y de Deportes y Recreación convocaron 
oportunamente a mujeres futbolistas. Entre ellas a 
María Esther “Pelusa” Ponce, cordobesa por adopción 
y que integrara el combinado que en 1971 venció a 
Inglaterra en aquel partido llevado a cabo en México.

Al “Turco” Wehbe, en memoria

Siguiendo en el ámbito del deporte, el pleno manifestó 
su pesar por la desaparición física, acontecida el pasado 
jueves, de Osvaldo “Turco” Wehbe, reconocido periodista 
riocuartense, abogado y productor televisivo y radial.  

La Legislatura provincial tuvo la ocasión de rendirle un 
homenaje en vida el año pasado, con motivo de haberse 
cumplido cuatro décadas de trayectoria de un relator 
cuyo particular estilo sin dudas quedará grabado en la 
memoria de quienes lo oyeron ponerle voz al fútbol de 
Córdoba, el país y el mundo. 

Además entregaron golosinas a los 
merenderos por el Dia del Niño

La Peña Boquense Morteros hizo entrega 
de lo recaudado en la campaña solidaria 
“Todos Juntos’, que impulsó con el objetivo 
de paliar las necesidades que padecen 
muchas personas afectadas por la crisis 
sanitaria 

En total, entregaron 10 bolsones con 

mercadería a los siete centros vecinales de 
la ciudad.

La entrega la hicieron entre jueves y 
sábado a cada uno de los presidentes y 
miembros de la comisión directiva de las 
vecinales.

Además, por el Día del Niño, donaron 
bolsas de golosinas a los merenderos

Desde la Peña Boquense agradecen a 
todos los que colaboraron con la campaña.

Quedó instituido el 21 de agosto como 
“Día Provincial de las Futbolistas”

Campaña Solidaria: Peña 
Boquense entregó bolsones 
con mercadería a los centros 

vecinales de Morteros

V E N TA D E  A L I M E N TO S  B A L A N C E A D O S  -  M A I Z  -  E X P E L L E R  D E  S OJ A -  A S E S O R A M I E N TO  A G R O P E C U A R I O

VERDULERIA
“JULI”

PEDIDOS AL 15568032 (WHATSAPP)

Mercadito Alberdi
Pedidos al tel.: 03562 – 15516790

Lunes a Viernes de 6:30 a 13:00 y de 16:00 a 21:30 hs.
Sábados de 7:30 a 13:00 hs.
Domingo de 8:00 a 13:00 hs.

Recibimos tarjetas Blancard y Personal
Tarjetas de débito

Alberdi y Olmos - MORTEROS
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Desde el martes de la semana pasada, el COE autorizó el 
funcionamiento de Autódromo, Pistas de karting, Motocrós 
enduro, cross y pista, a los fines de las actividades previstas 
para entrenamiento, ensayos de piezas o partes de dispositivos, 
ensayo de vehículos de competición, ensayo de pilotos y estilo 
recreativo.

Las medidas previstas importan las condiciones mínimas de 
bioseguridad para el desarrollo de la actividad administrativa y 
las pistas del Autódromo. El horario de la actividad será de 10hs a 
18 hs. de lunes a domingo.

Teniendo en cuenta ese anuncio, el Complejo de Deporte Motor 
“Eder Pato Nunia” de la ciudad de Morteros suma disciplinas al 
retorno de las actividades en medio de la emergencia sanitaria 
por Covid 19. 

Ahora le toca al turno al karting por lo que están trabajando 

intensamente en el circuito. Además, trabajan en la vuelta de las 
motos y midgets. 

Con Fabián “Patito” Nunia a la cabeza, los integrantes del 
Complejo ya comenzaron a preparar la pista como así también 
los dos óvalos con los que cuenta el predio, aunque las tareas 
apuntan al “ovalo chico” (para probar motos y midgets). 

La pista de karting fue compactada y comenzó a utilizarse el fin 
de semana, específicamente el día domingo. 

La idea es apuntar a las pruebas una vez que estén las pistas 
acondicionadas. 

Muchas familias fueron a pasar el domingo al Complejo y 
disfrutar otra vez del karting. Respetando el protocolo pero 
muchos volvieron a despuntar el vicio y a girar con los kartings 
tras más de cinco meses sin poder hacerlo.

Una vez más Tiro Federal y Deportivo Morteros 
será parte de la Liga Argentina de Basquetbol. 
Además, confirmó al frente del plantel nuevamente 
al entrenador sunchalense Gustavo Lucato. Será la 
séptima temporada en forma consecutiva del Blanco 
en la segunda categoría del básquet argentino y la 
octava de Lucato como DT ya que dirigió la primera 
temporada el Torneo Federal.

Lucato está desde el año 2013, el sunchalense 
lleva un registro 113 victorias y 166 derrotas a 
lo largo de todos estos siete años dentro de la 
institución. 

“También quedó confirmando que la firma Balsuar 
3 SRL será el Sponsor Oficial que vuelve a confiar en 
la institución como reflejo de pasión y esfuerzo por 
el trabajo”, resaltó el dirigente Damián Borgogno.

 Por otro lado Borgogno destacó que “este 
anuncio valoriza el trabajo previo de la dirigencia 

que con mucho esfuerzo apuesta a qué nuestro 
jóvenes jugadores puedan proyectarse a corto 
plazo en dicha categoría”.

Vale recordar que la temporada 2019-2020 de 
la Liga Argentina se dio por terminada. Y el torneo 
2020-2021 no tiene ni formato de disputa ni fecha 
de comienzo pero igual es una gran noticia para el 
básquet de la región que Tiro vuelva a estar en los 
primeros planos. 

“Se habla de noviembre y diciembre como 
posible fecha de comienzo y obviamente será sin 
públicos en las canchas, todavía no nos sentamos 
a hablar con Gustavo para diagramar el plantel y la 
pretemporada”, precisó Borgogno sobre la próxima 
temporada. 

Hay que destacar que además de entrenador de 
la Liga Argentina, Lucato seguirá al mando de la 
primera local.

Tiro confirmó que seguirá jugando la Liga Argentina 
de Basquetbol y a Gustavo Lucato como DT

El Complejo Deporte Motor suma disciplinas: 
comenzó a girar el karting el fin de semana

Es organizado por la Federación Cordobesa 
de dicho deporte y desde 9 de Julio de 
Morteros participarán enviando los vídeos 
respectivos.

En el marco por la pandemia del Covid, 
varias disciplinas deportivas ya fueron 
habilitadas para su práctica. No obstante, 
algunas actividades se concretan de modo 
virtual, como el Kata (parte técnica del Karate), 
que ya tuvo algunos torneos de prueba con 

esta modalidad.
“Este torneo es para esta semana”, recordó 

el profesor Ignacio Herrera, quien agregó que 
“para el 5 de septiembre estará la selección de 
los mismos”.

El objetivo de la competición “es motivar a 
los chicos para que hagan algo”.

El profesor de karate del Nueve de Morteros 
anheló: “Esperemos que el año que viene los 
torneos sean presenciales, porque a los chicos 
les gusta mucho la competencia”.

Karate: realizan nuevo torneo virtual de Kata
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Después de la segunda Guerra Mundial, 
comenzó la Guerra Fría entre Estados Unidos 
y la entonces Unión Soviética, que duraría 
hasta 1991, cuando se produjo la implosión del 
país euroasiático. Durante ese extenso lapso 
de tiempo, ambas potencias se disputaron 
ideológicamente el territorio mundial y también 
el espacio. En 1957 la U.R.S.S. puso en órbita 
la primera nave espacial construida en la 
Tierra, luego puso en el espacio el Sputnik 2 
con el primer ser vivo: la perra Laika. Estados 
Unidos respondió en 1969, cuando se adjudicó 
el primer arribo de seres humanos a la Luna. 
Varios años después de estos acontecimientos, 
la localidad de Freyre, situada en el centro de 
la República Argentina, luego de padecer un 
cimbronazo emocional que generó un profundo 
dolor colectivo, en 2011 comenzó a tener una 
estrella que guía a su pueblo y supervisa el 
vóley, desde el cielo. 

La estrella en cuestión se llama José Luis 
Brussa, alias “el Colo”. Nació el 18 de diciembre 
de 1962, hijo de Teresa Ida Giarda y Edsel Juan 
Domingo Brussa. Cuando era niño, el Colo 
disfrutaba jugar, callejear y hacer algunas 
travesuras con sus hermanos Edsel e Ivana. 
Los tres compartían el amor por los deportes y 
por asistir al Club Atlético 9 de Julio Olímpico. 
En su juventud, el Colo se casó con Claudia 
Frola. Tuvieron dos hijos: Mauro y Bárbara. El 
deporte siempre los acompañó y se las ingenió 
para hacerse un lugarcito en la diaria familiar. 
El Colo perteneció a una generación local 
que inició su caminar por el mundo del vóley, 
en el Instituto Mariano Moreno. Si bien sus 
primeros pasos los dio en otras disciplinas 
como tenis y básquet, y tenía muchas 
condiciones para el fútbol, cuando conoció el 
vóley quedó encandilado y decidió incursionar 
intensamente en su práctica. Se abocó de 
lleno a entrenarse técnica y físicamente. 
Consideraba que en este deporte tendría más 
oportunidades por una cuestión organizativa. 
Por esta razón decidió saltar a este deporte 
de rodilleras, remates y una pelota yendo 
y viniendo por encima de una red alta. 
Desde los comienzos sus entrenadores y 
compañeros lo definieron como un deportista 
fuerte mentalmente, muy competitivo, y con 

un salto extraordinario -quizás adquirido en 
el básquet- que sin dudas constituyó un valor 
agregado fundamental en su performance. 
Era dueño de cuantiosas destrezas deportivas 
y de sólidas condiciones actitudinales. 
El Colo defendió las camisetas del Instituto 
Mariano Moreno de Freyre, luego integró 
el equipo del Departamento Municipal de 
Deportes local, y posteriormente se puso la 
casaca del Club Atlético 9 de Julio Olímpico de 
Freyre (lo que siempre había anhelado hacer). 

Integraba un pequeño grupo de jugadores 
compuesto por Alejandro Gaitán, Sergio 
Grosso, Gabriel Vega, Roberto “Tobeto” 
Rittiner y él. Eran piezas de un mismo 
engranaje. Juntos jugaron para Alumni de 
San Francisco, para Sportivo Santa Clara y 
para Atilra de Freyre. Luego defendieron los 
colores de su querido 9 de Freyre, club del 
cual el Colo fue hincha, jugador y dirigente. 
Cuando jugó en la Federación Cordobesa de 
vóley, ya no se disputaban más los torneos 
argentinos a nivel selecciones, si no seguramente 
hubiera sido convocado. 

Lo conocían en toda la zona. Su nombre 
sonaba hasta en Villa Trinidad. Usaba la camiseta 
número 4. Lo apodaban “El Gran Capitán”. 
Jugaba de punta, es decir en las posiciones 4 y 
5. Su temperamento sobresalía. 

Tobeto Rittiner, su amigo, compañero de 
equipo y reconocido entrenador de vóley expresa 
que el Colo no era un gran defensor en términos 
técnicos, pero tenía una garra impresionante, 
nunca se rendía, y jamás dejaba de intentar 
mejorar. Era un perfeccionista nato. Contagiaba 
ganas, era un jugador que siempre iba al frente. 
Cuando abundaban adversidades o las cosas 
no salían acorde a lo planeado, el Colo siempre 
avanzaba, afrontaba partidos y situaciones 
complejas. Lo hacía con serenidad y respeto, 
alimentado con la firmeza de sus convicciones. 
No se guardaba nada. Su comportamiento era 
una arenga permanente para sus compañeros. 
Era el capitán, por sus distinguidas habilidades 
deportivas pero principalmente por razones 
positivas de su personalidad. Todos los 
escuchaban, se identificaban con sus visión de 
las cosas y lo seguían. Un típico caso de liderazgo 
carismático. 

Tobeto confiesa que el Colo jugaba mejor 
enojado que tranquilo, razón por la cual, 
solían hacerlo engranar para potenciar su 
rendimiento, lo que producía, como efecto 
directo, un mejor desempeño colectivo. 
En el currículum deportivo del Colo, aparecen 
interesantes datos. En la categoría “masculino 
no federado” obtuvo muchos buenos resultados. 
Su equipo, el 9 de Freyre, se mantuvo muchos 
años invictos. En su época de jugador, solían 
viajar a disputar torneos abiertos para no 
federados a Santa Fe y Entre Ríos. El Colo se 
consagró campeón de la provincia en el vóley 
federado, en el año 1992/93, siendo miembro 
del plantel de primera división del primer 
club del interior provincial, que ganó el torneo 
(hasta entonces siempre lo habían ganado 
clubes de la capital). El 9 de Freyre enfrentó 
a clubes de la talla de Banco Provincia de 
Córdoba, Suquía, Instituto Manuel Belgrano, 
todos muy conocidos en primera división. 
El Colo, también ganó muchos torneos jugando 
para el Departamento Municipal de Deportes de 
Freyre, en la Liga de San Francisco. Y durante 
varios años fue elegido el mejor jugador de la 
Liga. Llegó a jugar en la Liga Nacional de Varones 
el período 91 /92, con la camiseta del 9 de Freyre. 
Donde jugaba era muy reconocido por su 
juego y por su fisonomía. Era un deportista 
fácil de detectar por su color de cabello, 
además de su salto, su fuerte remate y la 
regularidad en su notable nivel de juego. 
Era habitual escuchar a jugadores rivales, 
expresar: “En Freyre nos ganan siempre; 
hay un colorado que es una máquina, 
nos revienta a pelotazos, nos abolla los 
brazos y se cansa de hacernos puntos”. 
Como dato de color, que complementa lo 
deportivo, creo oportuno resaltar un hobby que 
tenía el Colo. Junto con Sergio Grosso, Alejandro 
Gaitán, y Tobeto Rittiner compraban autos 
para ir a cazar y para viajar a jugar al vóley. 
Primero adquirieron una estanciera, segundo 
un Fiat 1100 y posteriormente compraron 
quizás el auto más emblemático del vóley 
local: un Ambassador, un auto de dimensiones 
enormes, que previamente había sido usado 
para sepelios. Con este automóvil realizaron 
viajes a Rosario, Concepción del Uruguay, y 

cruzaron el túnel subfluvial, teniendo siempre 
al vóley como destino principal y protagonista. 
En el ámbito del deporte, lo definen al Colo 
Brussa, como una muy buena persona, un tipo 
correcto, solidario con los planteles masculinos y 
femeninos, un jugador apasionado, un dirigente 
racional y una persona muy involucrada con 
el deporte. El Colo fue, desde niño, un asiduo 
concurrente al club. Tenía asistencia perfecta a la 
pileta. Pasaba horas rodeado de amigas y amigos. 
Tobeto Rittiner lo definió, en un emotivo 
artículo publicado en la Revista Usted hace 
años, como “El incondicional”, en alusión a su 
enorme generosidad. También lo recuerda 
como el ejemplo del cuidado que debe tener 
un deportista, como “El caudillo”, “El capitán”, 
alguien que luchó dentro y fuera de las canchas 
para afianzar un deporte hasta entonces poco 
popular, en nuestro club y en nuestra localidad. 
Rudy Cerutti, también en un nota, se refirió 
al Colo de esta manera: “Era el jugador 
estrella, el que remataba como nadie, el que 
dejaba sangre sudor y lágrimas en la cancha. 
Compartimos asados, guitarreadas, discusiones, 
y me honró con la amistad de su familia”. 
No quepan dudas que el Colo es una bandera 
siempre vigente del vóley local y regional, 
un tipo que vivió como pensó y sintió. 
Lamentablemente falleció el 10 de junio de 
2011, pero para el deporte siempre sigue 
ahí, como un estandarte digno de imitar. 
Hoy en el año, 2020, mientras Estados Unidos y 
Rusia siguen midiéndose y compitiendo por sus 
avances en la Tierra y en el espacio, Freyre tiene 
una estrella que parpadea todas las noches en 
el cielo y guía el caminar de sus deportistas. 
Esa estrella, repito, se llama José Luis Brussa. 
¡Felicitaciones Colo y gracias por tu legado! Tus 
huellas iluminan el deporte, arengan el transitar 
de nuevas generaciones y quedaron suspendidas 
en el aire y en el tiempo para siempre, uniendo 
las manos de los y las freyrenses en un cálido 
aplauso para tu persona. Tu nombre y tu historia 
constituyen un aporte inconmensurable para el 
capital social municipal, y para el Museo Virtual 
del Deporte de Freyre.

Por Iván Ambroggio

Freyre: Homenaje a José Luis Brussa 
“la estrella que ilumina al voley”
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-¿Cómo está compuesta tu familia?
Por mi esposa y cuatro hijos

-¿Tu apodo? ¿Porque y quien te lo puso?
Pirincho por jugar al fútbol con los mayores,  
cuando era niño un tío me apodó pirinchín

-¿Hincha de?
Boca

-¿Un lugar en el mundo?
Barcelona, España

-¿Un tema musical o banda favorita?
Los Palmeras

-En esta cuarentena, ¿qué aprovechas a hacer o 
volviste a hacer que antes no hacías?
Estar en familia y actividades físicas

-¿Qué es lo que más extrañas?
Fútbol

-¿Cuándo pase todo…a quien te gustaría 
abrazar o compartir un mate?
Con mi hermana

-¿Cuál es tu libro, película, programa o serie 
favorita? Que miras?

Jesús

-¿Utilizas mucho las redes sociales? Cual usas?
No mucho celular

-¿Tu página web favorita?
Diario Olé

-¿Tenes algún ídolo o persona que te inspira?
El Papa Francisco

-¿A qué personaje histórico te gustaría 
conocer? 
Al Cura Brochero

-¿A qué personaje de la actualidad te gustaría 
conocer?
A Bilardo y Bielsa

-¿Qué querías ser de pequeño? Lo lograste?
Deportista

-¿Si no hubieras sido jugador/entrenador de 
fútbol que hubieras sido? 
Fisioterapeuta

-¿Tenés alguna cuenta pendiente o te queda 
algo por cumplir?
Viajar al exterior

-¿Tu día más feliz?
El nacimiento de mis hijos

-¿Tu día más triste?
Cuando siendo DT perdí una final

-¿Tu comida favorita?
Asado 

-¿Bebida favorita?
Un buen vino

-¿Si fueras el presidente de tu país, ¿qué 
harías?
Justicia social

-¿Una mascota? 
Perro

-¿Un sueño? 
Ver a mis hijos jugar al fútbol  en alta 
competencia

-¿Un recuerdo? 
Goles hechos por mis hijos en primera división

-¿Un amigo? 
Muchos

-¿Un hobbie? 
El fútbol

-¿Un entrenador? 
Darío Kudelka

-¿Un jugador?
Diego Maradona

-¿Un político?
Gustavo Tevés

-¿Dónde y cuándo sos feliz? 
En una cancha de fútbol

-¿Un deporte que no sea fútbol? 
Motociclismo

-¿Quién es Fabián Utrera?
Soy una persona muy familiera y jugarme por 
ella, detesto la soberbia, estoy del lado de 
las cosas simples, me gusta valorarme como 
persona, el trabajo dignifica. En el fútbol soy 
un DT que me gusta el respeto, el trabajo, 
me gusta más ser formador y no armador de 
equipos, me gusta la formación y darle todas 
las herramientas al jugador para cuando sea 
grande y llegue a Primera.

Conociendo a… 
FABIÁN “PIRINCHO” UTRERA, 

el brinkmanense que dirigió 
por varios clubes de la región
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